

R u n d m a i l 3 / 2 0 2 2

Moin liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, Beschäftigte,
Zweitwohnungsinhaberinnen und -inhaber,

nachfolgende Informationen zur für Sie zur Kenntnis:

Hilfe für die Ukraine

Auf Grund mehrerer Nachfragen zu Hilfen für die Ukraine und Kriegsflüchtlinge aus der Ukraine hat der Landkreis Aurich eine Hotline eingerichtet: ukraine@landkreis-aurich.de. Hier erhalten Sie Auskünfte zu Sachspenden und können auch Wohnungsangebote zentral melden.

Finanziell können Sie durch Spenden über die gemeinnützigen Organisationen, deren Spendenaufrufe in Rundfunk und Fernsehen ausgestrahlt werden, unterstützen.

Ausschreibung Wassersportangebot

Durch die derzeitige Strandsituation schreibt die Gemeinde- und Kurverwaltung das Gebäude Nr. 142 (ehem. Kiteschule nördlich des Kinderspielhauses) vorerst für ein Jahr mit möglicher Verlängerung als Basiscamp für das Wassersportangebot am Strand aus.

Eckdaten für eine Bewerbung sind:

- Wassersportangebot (Surfschule, Kitesurfschule usw.)
- Mitbetreuung des Jugendtreffs im angrenzenden Gebäude Nr. 117 in dem Zeitraum von ca. Mitte Juni bis ca. Mitte September.
- Es wird die Mitnutzung der öffentlichen Toiletten im Spielhaus unter Beteiligung der Reinigung angeboten.
- Es ist ein Konzept über den vorgesehenen Betrieb vorzulegen und
- Ein Gebot über die zu zahlende Pacht wird erwartet.

Da die Insel vom Fremdenverkehr lebt, wird auf die einschlägigen Lärmbeschränkungen verwiesen, deren Einhaltung vorausgesetzt wird.

Bewerbungen reichen Sie bitte bis zum 20. März 2022 bei der Gemeinde- und Kurverwaltung, Haus-Nr. 130, 26579 Baltrum, in verschlossenem Umschlag und unterzeichnet ein. Bei Rückfragen melden Sie sich gerne.

Baumaßnahmen im Deichvorland von Neßmersiel

Ich möchte Sie darüber informieren, dass es in Neßmersiel in diesem Sommer erneut zu Baumaßnahmen kommen wird, die zu Einschränkungen für alle Nutzer des Hafens führt. Zum einen ertüchtigt der Hafenzweckverband nach langer Vorbereitung einen großen Teil der Parkflächen, durch die es auch hinsichtlich der Anzahl der Stellplätze in diesem Sommer zu Einschränkungen kommen wird. Hier wird die Ausführung des ersten Bauabschnittes von April bis Mitte Juni und des zweiten Bauabschnittes im Anschluss bis Ende September erfolgen.

Hierneben wird eine Salzwiesenrenaturierung des Westerneßmerhellers, westlich des Hafens Neßmersiel, durch die TenneT GmbH durchgeführt. In diesem Zuge werden rund 35.000 m³ Klei über die Hafenstraße bewegt werden. Um in die Baustelle ein- und ausfahren zu können, wird es dort eine Ampelregelung geben, wodurch es zu Verzögerungen kommen kann. Auch wird es auf der Fahrbahn zu Verunreinigungen kommen, deren Beseitigung aber zugesagt ist. Angemeldete Bedenken und Vorschläge wurde leider nicht gehört.

Durch diese beiden Maßnahmen kann es/wird es, wie gesagt, zu Beeinträchtigungen kommen. Teilen Sie Ihren Gästen und Besuchern bitte diese Umstände mit und bitten Sie sie, ein notwendiges Zeitfenster bei der An- und Abreise einzuplanen und um Verständnis.

Für Fragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Rückkehr der Kutschpferde

In der zweiten Hälfte des Monats März kommen die Kutschpferde zurück auf die Insel. Damit wird die Personenbeförderung mit dem Caddy eingestellt, da das Leihfahrzeug auch wieder zurückgegeben werden muss. Auf diesem Wege möchte ich den ehrenamtlichen Fahrern, Frau Britta Gaiser-Steg, Herrn Egbert Behrends, Herrn Alexander Gutbier-Wach und Herrn Oliver Schütte herzlich für ihr Engagement und die Unterstützung danken.

Mit einem herzlichen Gruß aus dem Rathaus

Ihr

Harm Olchers